



Más de 300 estudiantes de San Pedro de Atacama participaron en feria vocacional

OFERTA. La iniciativa reunió a más de 15 instituciones de educación superior e incluyó stands informativos y charlas.

Escondida | BHP y Fundación Juventud Emprendedora desarrollaron la tercera versión de la Feria Vocacional en San Pedro de Atacama, iniciativa que presentó una amplia oferta académica de universidades e institutos profesionales, entregando orientación profesional a más de 300 estudiantes de tercero

y cuarto medio, en su mayoría, provenientes de comunidades indígenas de la región.

La Feria Vocacional realizada en el Liceo Bicentenario Agropecuario Likan Antai, se enmarca en el despliegue del Programa de Educación, actividad impulsada por la compañía minera que busca ser un aporte en la trayectoria educativa de

los estudiantes desde la primera infancia a la etapa universitaria, mediante el fortalecimiento de nuevos aprendizajes.

“En los próximos años la minería requerirá más 34 mil nuevos talentos para desempeñarse en las diversas áreas de la industria, por lo que esta gran demanda laboral debe ser una motivación para que contribuyamos a

que más jóvenes y profesionales de la región sean quienes lideren estas posiciones. Roles como mantenedores mecánicos y eléctricos, supervisores de mantenimiento, operadores de equipos móviles y equipos fijos, además de carreras asociadas a la ingeniería y ciencias, serán prioritarias en la minería en los próximos 10 años”, expresó Cristóbal Marshall, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida | BHP.

La instancia incluyó la parti-



ACTIVIDAD DIRIGIDA A ESTUDIANTES DE TERCERO Y CUARTO MEDIO.

cipación de más de 15 entidades educacionales y formativas, entre las que destacaron las universidades Católica del Norte, Antofagasta y Arturo Prat, INACAP, CEIM, Ceduc UCN, AIEP,

CFT Estatal, y los preuniversitarios Cpech y Pedro de Valdivia. Además del Centro de Negocios SERCOTEC, UCN Emprendimiento y el Cantón de Reclutamiento.